

Info-janvier

2019



Au revoir Mme Hélène! Bon retour Mme Suzanne!

- C'est avec regret que nous laissons partir Mme Hélène Caron! Merci pour son dévouement et sa belle énergie! Elle a été un formidable ajout à notre équipe!
- Nous avons le bonheur de retrouver Mme Suzanne en pleine forme! Elle saura reprendre la barre du navire pour terminer l'année en beauté.
- Mme Suzanne est titulaire de la classe de 5e-6e année et enseigne l'éducation physique aux élèves de 3e-4e année.

Fin du semestre au secondaire - le 30 janvier

- Les prochaines semaines seront consacrées à la révision et aux évaluations. Soyez présents et en forme!
- **Remise des bulletins : le 5 février 2019**
- **Les élèves de 11e et 12e année auront des examens sommatifs :**
 - **Jeudi 16 janvier - 8h30 à midi : Chimie 20**
 - **Vendredi 17 janvier - 8h30 à midi : Math 20**
 - Les élèves de 11e et 12e année n'auront pas de cours réguliers en après-midi les 16 et 17 janvier.
 - Les enseignants seront disponibles jeudi après-midi pour des sessions de révision.
- **Rencontres parents / enseignants : le mardi 12 février 2019**

Arrivées et départs dans la grande famille Desrochers

- Bienvenue à Rose Carré-Lamontagne en 1e année qui nous arrive du Québec.
- Bienvenue à Mary-Lyn Sturch en 11e année qui nous arrive de l'Ontario.
- Bienvenue à Ethan Joyeuse - 3e année - et Maeva Joyeuse - 8e année - qui nous arrivent des Îles Maurice.
- Bienvenue à Henri Leclerc - 8e année - qui nous arrive... de Jasper!
- Au revoir à Emma Dobrea - 5e année - qui nous quitte pour déménager à Montréal. On te souhaite du bonheur dans cette nouvelle aventure!

Brosses à dents à l'école

- Tous les midis, les enfants seront encouragés à brosser leurs dents après leur repas.
- Nous invitons les élèves à avoir une trousse avec leur propre brosse et pâte à dents qu'ils garderont dans leur casier.

Journée thème et dîner pizza

- **Le vendredi 31 janvier**
- **Thème : la plage et les vacances!** Apportez shorts, chemises fleuries, colliers hawaïens, lunettes de soleil, chapeaux, sandales, etc!
- Des activités seront organisées sur l'heure du dîner par le conseil étudiant.
- **C'est le retour des dîners pizza!** Choisissez la version hawaïenne pour l'occasion ;)
- **Les élèves iront à la piscine en après-midi.** Un formulaire vous sera remis.
- **Nous aurons besoin de parents bénévoles en après-midi pour superviser les enfants de la maternelle. Notez que nous devons avoir votre rapport de dossier criminel pour être bénévole à l'école.**

SÉCURITÉ : porte extérieure barrée

- Un rappel : la **porte d'entrée sur le côté de l'école**, qui donne directement sur la cour de récréation est désormais barrée en permanence pour des raisons de sécurité.
- **Si votre enfant arrive en retard le matin ou le midi, il doit entrer par la porte principale sur la rue Elm.**

Congé du 11 février 2019

- Un rappel que seuls **les élèves de l'école Desrochers auront congé le lundi 11 février** (journée pédagogique).
- Si vous avez **besoin d'un service de garde**, contactez-nous le plus tôt possible. Merci!

Dates importantes

- 16 et 17 janvier Examens de maths 20 et chimie 20
- **21 janvier - 18h30** **Réunion du conseil d'école - SPEF**

Info-January 2019



Goodbye Mme Hélène! Welcome back Mme Suzanne!

- We are saying goodbye to Mme Hélène Caron! Thank you for your devotion and all your positive energy! You were a great addition to our team!
- We are welcoming back and are very happy to see Mme Suzanne ready to take on the challenge for the rest of the school year.
- Mme Suzanne is the Grade 5/6 homeroom teacher and also teaches Grade 3/4 phys. ed class.

End of First Semester for High School Students - January 30th

- The next few weeks will focus on studying and evaluating.
- **Report cards : February 5th, 2019**
- **Grade 11 and 12 students** will be writing final exams on :
 - **Thursday January 16th - 8:30am to 12pm : Chemistry 20**
 - **Friday January 17th - 8:30am to 12pm : Math 20**
 - No classes for students in Grade 11/ 12 on the afternoons of January 16th and 17th.
 - Teachers will be available Thursday afternoon to help students with revision.
- **Parent/Teacher Meeting : Tuesday February 12th, 2019**

Arrivals and Departures at Desrochers!

- Welcome to Rose Carré-Lamontagne in Grade 1 arriving from Quebec.
- Welcome to Mary-Lyn Sturch in Grade 11 arriving from Ontario.
- Welcome to Ethan Joyeuse in Grade 3 and Maeva Joyeuse in Grade 8 arriving from Mauritius Island.
- Welcome to Henri Leclerc in Grade 8 from Jasper!
- Goodbye to Emma Dobrea in Grade 5 who is moving to Montreal. We wish you all the best in your new adventure! We will miss you Emma!

Bring your toothbrush to school!

- We encourage students to brush their teeth after lunch at school.
- They can bring a toothbrush/toothpaste kit that they can keep in their locker.

Beach Day and Pizza Day!

- **Friday, January 31st.**
- **Theme : Beach Vacation!** Wear shorts, floral shirts, sunglasses, summer hats, sandals, etc!
- Many activities and games will be organized during lunch time by our student council.
- **Pizza day is back!** Choose the hawaiien pizza for the occasion :)
- **Swimming at the pool for all students!** Please return the permission form to teacher.
- **We need your help to supervise the kindergarten students at the pool. If you are available, you need to provide your record check to the school.**

Safe School

- Reminder: the East entrance door by Mme Suzanne classroom **will be locked at all times** for security reasons.
- **If your child is late getting to school in the morning or afternoon, he/she must use the main entrance on Elm avenue.**

No School on February 11th, 2019

- Reminder that there is no school for our students on February 11th (professional development day).
- This is one day when our calendar doesn't follow the other two GYPSD schools.
- Please contact us if you need Out of School Care on that day. Thank you!

Important Dates

- January 16th and 17th Math 20 and Chemistry 20 final exams.
- **January 21st - 6:30pm** **School Council Meeting - SPEF**